

## Monitoring Penyaluran BLT DD Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sinergi Bhabinkamtibmas dan Masyarakat Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 28, 2023 - 11:22



Monitoring Penyaluran BLT DD Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sinergi Bhabinkamtibmas dan Masyarakat Menjelang Pemilu 2024

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, memberikan

apresiasi atas kegiatan Monitoring Penyaluran BLT DD Desa Bojongkalong yang dilaporkan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom. Pada hari Kamis, tanggal 28 Desember 2023, BRIPKA IWAN KARTIWAN sebagai Bhabinkamtibmas melaksanakan monitoring di Aula Kantor Desa Bojongkalong Kec. Nyalindung Kab.Sukabumi.

Dalam tanggapannya, Kapolres menyatakan, "Kegiatan Monitoring Penyaluran BLT DD ini menunjukkan keterlibatan dan peran aktif Bhabinkamtibmas dalam mendukung program pemerintah serta menciptakan kondisi yang aman dan kondusif di Desa Bojongkalong. Kami mengapresiasi upaya BRIPKA IWAN KARTIWAN dalam menjalankan tugasnya dengan baik."

Kapolres menyoroti himbauan yang disampaikan Bhabinkamtibmas, "Himbauan agar warga menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024, serta perhatian terhadap penggunaan sepeda motor dan knalpot bising sangat relevan. Aktifnya ronda malam juga menjadi langkah positif dalam menjaga situasi keamanan di wilayah Desa Bojongkalong."

Dalam menghadapi dinamika masyarakat, Kapolres menekankan, "Program *AA DEDE* yang diperkenalkan oleh Polres Sukabumi menjadi pedoman dalam memberikan pelayanan yang agamis, aman, dedikasi, empatik, damai, efektif, dan efisien kepada masyarakat. Kami berharap kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan demi keamanan dan kesejahteraan bersama."

Kegiatan monitoring berlangsung dengan tertib dan kondusif. Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh. Hormat kami, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom.